



APPEL À MANIFESTATION D'INTÉRÊT (AMI) « Semaine Numéricq » à Québec (avril 2020)



Le présent Appel à Manifestation d'Intérêt est destiné à identifier des **entreprises corses du secteur numérique et de la Tech** intéressées à participer à la **Semaine Numéricq 2020, à Québec, au mois d'avril prochain.**

L'Agence de développement économique de la Corse a souhaité permettre à **5 entreprises insulaires** de se rendre à Québec et de participer à la cinquième édition de la Semaine Numéricq. Cet événement est un des rendez-vous majeurs du numérique, et du numérique francophone, à l'échelle mondiale.

Présentation du projet

En 2019, ce sont près de 18 000 personnes qui y ont participé. Considérée comme une **porte d'entrée du secteur high-tech de l'Amérique**, la participation à la Semaine Numéricq peut donc s'avérer être l'opportunité de nouer des contacts avec des membres influents de cet écosystème.

C'est pendant la Semaine du Numéricq que se tiendra **le WAQ (Web à Québec)**. Depuis 2010, il réunit des experts francophones et des sommités internationales de l'industrie du Web.

Les entreprises corses participantes sélectionnées par cet appel à manifestation d'intérêt effectueront un séjour de 5 jours minimum effectifs (période du 16 au 26 avril avec obligation de présence du 21 au 23 / WAQ). Voir le programme ici :

<https://www.semainenumeriqc.com/>

L'objectif est de rencontrer le plus grand nombre de représentants du Web francophone et mondial, en expérimentant et en partageant les savoir-faire numériques et technologiques.

Résultats attendus

La participation d'entreprises corses à la Semaine Numéricq 2020 a pour ambition de créer des liens d'affaires entre les ambassadeurs insulaires du Web et les nombreux acteurs du secteur qui y participeront. L'ADEC souhaite ainsi favoriser les échanges et faire rayonner l'industrie numérique corse lors de cet événement de renommée mondiale.

Vous êtes une entreprise corse du secteur du numérique ou de la Tech et vous souhaitez participer à cet événement ?

Voici les modalités de participation :

Qui peut participer ?

L'appel à manifestation d'intérêt s'adresse à toute entreprise (au sens communautaire du terme), à jour de ses cotisations fiscales et sociales, institution, ayant son siège social ou disposant d'un établissement secondaire en Corse (à la condition que l'activité soit réelle).

Sont exclues :

- Les grandes entreprises (au sens de la définition de la Commission européenne),
- Les structures assimilables à des entreprises en situation de difficulté avérée.

Comment participer ?

La participation à la Semaine Numéricq est ouverte aux entreprises du numérique de Corse. Pour y participer, vous devrez envoyer une candidature sous la forme d'une vidéo, d'une durée n'excédant pas les 5 minutes (formats acceptés .mov, .avi, mp4).

Critères d'évaluation

Afin de sélectionner les entreprises, les dossiers seront évalués sur une note de 10 incluant les critères suivants :

1. Le profil de l'entreprise et son projet de développement (3)
2. La motivation à participer à la Semaine Numéricq et la créativité de la candidature (5)
3. Le profil du porteur de projet (2)

ADEC

L'ADEC fait l'acquisition de 5 pass « Accès complet » à la Semaine Numéricq, dans le cadre de l'offre « délégation internationale » (d'un montant de 995 euros/pass) et en fait bénéficier les entreprises sélectionnées (il s'agit donc d'une aide publique qui sera mentionnée aux lauréats).

Chaque pass comprend la participation à l'événement ainsi que l'hébergement à Québec pour une personne. Les frais du voyage restent à la charge des entreprises participantes, mais elles pourront bénéficier d'un forfait grand large (Régime Pattu ImpresaMondu) d'un montant de 1200 euros.

NB : La candidature à l'AMI vaut pour déclaration d'intention auprès des services de l'ADEC.

Modalités de candidature

Toute entreprise corse du numérique, intéressée pour participer à la Semaine Numéricq 2020, doit candidater en transmettant **toutes les pièces suivantes** :

- ❑ Le formulaire de candidature (pages 5 & 6 du présent avis)
- ❑ Une vidéo de candidature, d'une durée n'excédant pas les 5 minutes (formats acceptés : .mov, .avi, mp4). Celle-ci devra comporter :
 - Le profil de l'entreprise et son projet de développement
 - La motivation exprimée à l'égard de cet événement et au fait d'y participer
 - Le profil du porteur de projet
- ❑ Un extrait scanné de l'inscription de l'entreprise au registre du commerce et des sociétés (KBIS) ou les statuts de la structure
- ❑ Le RIB de la structure

Important : les dossiers ne respectant pas le format demandé ne pourront pas être retenus

Le dépôt de candidature peut se faire jusqu'au : **17 mars 2020, à 16h00.**

Le dossier doit impérativement parvenir **par mail** avec objet « CANDIDATURE – SEMAINE NUMERICQ ». L'envoi de la vidéo de candidature se faisant via une plateforme de transfert de fichier.

- auprès de stella.acquaviva@adec.corsica

Pour toute question,

le référent ADEC sur cet AMI est Stella Acquaviva.

Seules les dépenses engagées par la structure après enregistrement du dossier de candidature par l'ADEC, pourront être prises en compte.

[Document à imprimer, dater, signer et joindre au dossier de candidature]



Appel à Manifestation d'Intérêt

Semaine Numéricq, à Québec (avril 2020)

Formulaire

Je, soussigné, représentant légal de, situé
manifeste mon intérêt à participer à cet appel manifestation d'intérêt afin de participer à la
Semaine Numéricq à Québec.

L'envoi de ma candidature implique les conditions suivantes :

- Je certifie sur l'honneur que les informations communiquées dans mon dossier d'inscription sont sincères et véritables.
- Je m'engage à prévenir les organisateurs de tout changement pouvant intervenir avant la fin de la mission.
- En tout état de cause si je suis retenu au terme du présent AMI, je m'engage à faire mention du soutien de l'ADEC, dans toute forme de communication que j'initierai en amont ou en aval de notre participation.

Nom Prénom :

Statut :

Entreprise :

à....., le.....2020

Le Candidat

Signature